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96學年度第 2學期總務會議會議紀錄 

開會時間：97年 6月 17日(星期二)上午 10時 

開會地點：聖公樓三樓會議室 

主  席：溫騰光 總務長   記  錄：李裕禮 

應到人數：24人            實到人數：22人 

指  導：楊校長敦和 

出席人員：簡國清、顏旭男、張瑞慶、毛忠民、鄭耀文、楊進丁、劉伯祥、吳孝謙、林
謝興、陳信全、王毓饒、黃馨週、莊文傑、許淑焜、江毓志(代)李純真(代)、
莊進東(代)、廖祐君(代)、楊首怡(代)、唐國書、朱馨予 

列席人員：曹傑尊 白淑娟 李裕禮 吳慶龍 段梅蘭 

請假人員：楊鍵樵 陳世晉  

壹、宣布開會：上午 10 時 10 分 

貳、宣讀並認可議程：無異議認可 

參、認可上次會議紀錄： 

楊校長：請將校長結語第一點「總務會議每學年舉行一次」修正為「總務會議每學

期舉行一次」。 

肆、追蹤上次會議決議及指示：略 

伍、各單位工作報告： 

一、吳組長慶龍：略。（詳會議書面資料） 

二、曹組長傑尊：略。（詳會議書面資料） 

三、白組長淑娟：略。（詳會議書面資料） 

四、李組長裕禮：略。（詳會議書面資料） 

    五、段組長梅蘭：略。（詳會議書面資料） 

        陳主任信全：教師入口網站薪資及轉帳明細是否能逐項載明，以利核對。 

        顏學務長旭男：電算中心將於暑期邀集會計室、出納組及老師代表，以使用者

之角度進行分類流程討論，期更符合需求。 

陸、主席致詞： 

    溫總務長騰光： 

    一、感謝校長給予本人機會來承擔總務工作，總務處歷經此次評鑑、校園規劃，現 

已進入實際新建程序，將面臨更多的挑戰，總務工作非常繁瑣，感謝各單位主 

管、同仁不斷的提出建言及配合。 

    二、下學年度新系成立，空間協調目前雖尚無法滿足大家的要求，但已漸明朗，感 

謝毛院長及多位主任的協助，尤其是校長的費心。未來仍請各位多予包涵、指 
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導，使本處能接受更艱鉅的挑戰。 

    三、本月 20 日前總務處將提新建工程預算送董事會討論，若順利通過並於暑假前

取得建照，則暑期將辦理工程招標及發包，未來二年內勢必造成大家行動、教

學及生活起居等方面諸多不便，敬請包涵。 

    四、總務單位思考問題常以學校整體發展為中心目標，以致於教學單位理念未能完

全密合，而產生一些困擾與質疑。但希望透過告知、徵詢意見、徵求同意、決

定等過程來達成共識，使衝突降至最低。 

    五、總務處現推行「行動研究」方案來解決遭遇到的問題，即蒐集資料、比較分析、

內部討論、理想決策等，此方案並獲得評鑑委員之肯定。目前尚待加強與外部

溝通，使工作能進行更順暢。 

    六、懇請各位主管對總務同仁能肯定專業、支持鼓勵、適時協助，使總務工作人員

在面對問題時更能增加自信，解決問題並提升效率，讓大家更滿意。 

 

柒、提案討論：無 

捌、臨時動議：無 

玖、建議事項： 

朱馨予同學：機車停放於降臨堂後方機車停車場經常遭惡意破壞，經向警衛調閱監

視錄影帶，警衛表示僅出入口一台監視錄影帶較清楚，機車於何時遭

何人破壞無清楚影像。建議增設監視器。 

 

＜曹組長傑尊：＞ 

1.本校機車停車場為不收費停車場，主要係方便學生停放並解決校門口周邊違規停放 

問題。 

2.目前降臨堂後方機車停車場設有六台監視器，主要為嚇阻之用，若蓄意破壞、藏 

匿死角、躲避監視，現行人力及設備將無法完全掌控。現階段還請同學多加宣導生 

活教育、增強公德心，以減少類似情形發生。 

  3.未來是否改採收費方式管理，或增加人員巡視及增設監視器等，將再進行評估與檢 

討。 

＜溫總務長騰光＞：學務處與營繕組正研擬廢除四宿後方機車停車場，並增加降臨堂機 

車停車位，使機車由單一出入口進出，以方便統一管理及提升安全性。 
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拾、校長結語： 

楊校長敦和： 

一、感謝總務同仁之辛勞，在此重要時刻，歷經評鑑、校園規劃、舊校舍拆遷等多

項艱困工程，均能全力以赴。學校工作無論行政、教學均需總務支援，工作內

容龐雜，永遠無法滿足每一個人的需要，且永遠有改進之空間；期總務工作同

仁能盡其所能，發揮最大功效完成任務。 

二、本次評鑑行政類獲得一等，且近來不斷有外校來參訪總務處，可見各位的努力

已有具體明確成果，並獲得肯定，值得嘉獎。 

三、97 學年度起採直線折舊法，報廢預算約編列一億元，但歷年來折舊將使學校賬

面總資產減少約 10 億元，可見多年來本校財產折舊及報廢並無精確計算；當

然如此龐大的財產管理工作，絕非保管組二名同仁可以為之；保管組應僅負行

政規劃與總量統計之責，實際財產管理需仰賴全體同仁共同落實清點、保管，

務使財產賬面與實際情況一致。 

四、感謝各單位的努力，逾期結案公文已降至 1%，致於逾期原因請承辦單位主管

於行政會議中說明。 

五、最後感謝出納組將薪資及入賬明細匯入網頁，節省很多能源及行政手續。但仍

請註明項目名稱（如薪資、出差費、國科會補助款等）。 

六、由於新系成立，資管系需先清出空間供新系使用，難免感到委屈，但 E601 室

一半提供資管做為系學會及系圖之用，原老師研究室遷至七樓，其餘空間供電

通使用，另十樓會議室可與學校共用，如此，總分配面積並無太多減少。請資

管系儘速於總務處提出之時間內遷出，以利電通、商管學院及行銷與流通系之

後續遷移事宜。 

 

拾壹、散會：11 時 10 分 

 

 


